40 Jahre im MVE Gerd Brehm





40 Jahre im MVE Gerd Brehm

Als kleiner Junge fingst du beim Musikverein an, Trompete spielen wolltest du dann und wann. Passte dir etwas an der Probe nicht, hattest du Zahnweh ganz sicherlich.

Das Trompete spielen lerntest du von Fritz Mensching Das war für dich ein tolles Ding Nach zwei Jahren schon spieltest du im Hauptorchester, und zeichnetest dich da aus gerne als Bester.

Von 1978 bis 1982 besuchtest du das Musikkonservatorium, das fandest du toll und gar nicht dumm. 1983 bis 88 gabst du im Musikverein als Ausbilder dein Wissen weiter, da begann dann die Karriereleiter.

Während der Bundeswehrzeit 1985 bis 1986 konntest du es nicht lassen, schnell zu fahren auf den Straßen, um pünktlich damals am Dienstag zur Probe zu sein, du ließest deine Musiker und auch die Auszubildenden selten allein.

Weiterbilden wolltest du dich immer noch, so nahmst du Unterricht bei Hrn. Schmidtbauer noch. Als Spielervertreter kamst du 2000 zur Vorstandschaft dazu, das machte Spaß bis 2004, doch du hattest noch nicht genug.

Seit 10 Jahren führst du als Vorstand die Geschicke des Vereins, vieles musst du oft tun, ganz allein.

Die Familie steht an erster Stelle

Doch der Verein folgt auf die Schnelle.

Als erster Trompeter spielst du schon lange, vor hohen Tönen ist dir niemals bange. Laut spielen macht dir sehr viel Spaß, doch lieber Gerd, auch die leisen Töne haben `was.

Bei Wanderungen, Ausflügen, da gibt es viel zu lachen, du hast Freude daran, viel Spaß zu machen. Immer einen guten Spruch auf Lager, gerne essen tust du, nicht zu mager. Bist stets bemüht, dass wir beim Auftritt vollzählig sind, nicht jeder dies so gerne ernst nimmt. Auf dich ist stets Verlass Toll wenn man so einen Vorstand hat.

Bei Festen bist du immer vorne dran, da du auch einfach gut organisieren kannst. Ob Weinfest, Weihnachtsfeier oder Wanderung, Grillfeste, Konzerte, Versammlungen, gar nicht so dumm

> Immer dabei, alle zu erreichen, selten findet man so eines gleichen.

Jede Woche proben,
telefonieren, loben
Auftritte aquirieren
Termine koordinieren,
Ständchen organisieren,
den Schülern bei Prüfungen applaudieren.
Die Stadträte kontaktieren,
Feste planen, organisieren
Natürlich ein offenes Ohr haben für alle Belange,
keine Ratschläge von der Stange.
Gespräche führen ganz ohne Geld
Unser Vorstand Gerd ist fast wie ein Held.

Wir sind froh, dich zu haben
Ein Organisationstalent in allen Lagen.
Heute ein großes Dankeschön von deinem Verein,
mögest du nach lange bei uns sein.
Danke für 40 Jahre Treue dem Musikverein
Wir fühlen uns heute ganz schön klein. Weiter so
Dann sind wir sicherlich alle sehr froh.

Lieber Gerd herzlichen Glückwunsch zur 40 jährigen aktiven Mitgliedschaft im Musikverein Eltersdorf und Jugendorchester 1967 e.V.